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地
域
の
行
事 

   

夏
の
行
事
に
上
賀
茂
地
域
で
は
自
治
連
合

会
の
皆
さ
ん
の
取
組
み
で
、
上
賀
茂
神
社
他
近

く
の
明
神
川
で
の

「行
燈
フ
ェ
ア
」
が
開
催
さ

れ
、
伺
い
ま
し
た
。
手
作
り
の
行
燈
が
た
く
さ

ん
並
べ
ら
れ
、
と
て
も
美
し
か
っ
た
で
す
。
地

域
で
音
楽
活
動
さ
れ
て
い
る
方
が
た
に
よ
る
ミ

ニ
コ
ン
サ
ー

ト
も
、
バ
ッ

ク
ミ
ュ
ー

ジ
ッ
ク
と
な

り
、
と
っ
て

も
い
い
感
じ

で
し
た
。
暑

い
中
、
準
備

は
大
変
だ
っ

た
と
思
い
ま

す
。
あ
り
が

と
う
ご
ざ
い

ま
し
た
。 

 

町
内
会
の
地
蔵
盆
に
今
年
も
お
手
伝
い
に
行

き
ま
し
た
。
尼
僧
さ
ん
に
お
参
り
も
い
た
だ

き
、
数
珠
回
し
も
あ
る
な
ど
、
伝
統
を
感
じ
る

行
事
で
す
。

子
ど
も
が
少

な
く
な
っ

て
、
地
蔵
盆

を
開
催
し
な

く
な
っ
た
地

域
も
あ
る
と

の
こ
と
で
す

が
、
続
け
て

行
き
た
い
で

す
ね
。 

 

つぶやき：選挙報告会 倉林明子参議院議員の再選は、ほん

とに喜ばれ、次への前進の希望となっていることを実感しま

す。私の報告では

市民との共同が広

がっていること

や、仙台市の市会

議員選挙では立憲

民主党の国会議員

が応援弁士に駆け

つけるなど、全国

的には、野党の共

闘もどんどん広

がっていることを

お話しました。 

終戦記念宣伝 8月15日 
 議員になってから、毎年8月15日の終戦記念の日は府会議

員と一緒に北区で宣伝しています。 

 今年は台風が近づく中、強風吹き荒れる中での宣伝でし

たが、無事にできました。 

 さすがに、人通りは少なかったのですが、時折、声援も

いただきました。戦争参加の道に、二度と突き進まないよ

うに願うのは多くの人の願いですし、自衛隊員の命も守る

ことも、共

通の願いだ

と 思 い ま

す。戦争し

たがる総理

はいらない

です。平和

の宝「憲法

9 条」を 守

り ま し ょ

う！ 

 産業交通水道委員会報告   （７月２６日） 

 産業観光局の報告案件の「京都市プレミアム付商品券」

発行事業に係るスケジュール等についての報告があり、質

疑しました。 

 今回のプレミアム付商品券は、2015年の時の消費刺激の

ためのものでなく、消費税増税に伴っての低所得者対策と

して、行われるものです。 

  全額国庫補助金ということですが、京都市の場合、27億5   

千万円の予算額で、プレミアム商品券分は20億7500万円

で、6億7500万円は発送作業や申請チェックなどの事務費で

す。委託で実施されます。 

引き換え券は郵便局に委託します。 

 

 しかも、京都市は課長1人、係長2人、係員2人、アルバ

イトの配置をしていますが、この人件費は京都市の持ち出

しです。 

 商品券は非課税世帯の方と0歳〜3歳半の子どもがある世

帯にのみが対象。 

 質疑では、消費税増税で市民の負担の増大はどうなるの

か聞きましたが、「わからない」と。  

 インターネット等で、推測されているデーターを紹介

し、200万円以下の収入の方で、2万2千円とあり、プレミ

アム全額で5千円で間尺に合わないこと。そもそも、2万円

の商品券を買えば、プレミアム分5千円ついてくるという

もので、節約に努めておられる方々が買えるかどうか… 

 逆進性が強いことも数字で紹介し、低所得者対策とし

て、しかも一回きりの施策として、不十分と指摘し、増税

しない方が低所得者の対策だと追及しました。 

 国の施策であり、市の責任ではないが、しっかりと分析

し、国に報告するよう求めました。 


